

Herrieden, den 04.06.2024

An alle Eltern

Liebe Eltern,

mit dem Wiederbeginn des Unterrichts nach den Pfingstferien hat die letzte Etappe des Schuljahres begonnen und gerne nutze ich die Gelegenheit, um Ihnen wieder einige Informationen zukommen zu lassen:

1) Elternsprechtage:

Gemäß der bayerischen Schulordnung (BaySchO §12) müssen Schulen mindestens einen Elternsprechtage anbieten. Diesen hatten wir bereits im ersten Schulhalbjahr durchgeführt. Ursprünglich wollten wir noch einen zweiten Sprechtag anbieten. Aufgrund der Tatsache, dass wir uns nun bereits sehr nah am Schuljahresende befinden, macht das in den allermeisten Fällen keinen Sinn mehr, zumal die Mehrheit der Grundschulklassen auch ein LEG hatte. Aus diesem Grund verzichten wir auf einen weiteren gemeinsamen Elternsprechtage. Sollte aus Ihrer Sicht dennoch Gesprächsbedarf bestehen, wenden Sie sich bitte an Ihre zuständige Lehrkraft mit der Bitte um ein Elterngespräch. Einladungen zu einem Elternsprechtage, die gestern unter Umständen ausgeteilt wurden, haben keine Gültigkeit. Für das nächste Schuljahr werden wir Sie rechtzeitig davon in Kenntnis setzen, wann die jeweiligen Sprechtage sind.

2) Einladung zum Vortrag „Entspannter Lernen zu Hause“:

Dankenswerterweise hat der Elternbeirat einen Vortrag der Akademie für Lernpädagogik mit dem Thema „Entspannter Lernen zu Hause“ organisiert, zu dem ich Sie hiermit sehr herzlich einladen möchte. Der Vortrag findet am 28.06.2024 um 19.00 Uhr in unserer Aula statt. Weitere Informationen entnehmen Sie bitte dem anhängenden Infoblatt der Akademie für Lernpädagogik. Mit diesem Schulmanager-Schreiben wird eine Umfrage mitgesandt, mit der Sie sich für den Vortrag anmelden können, damit wir die Anmeldezahlen zuverlässig weitergeben können. An dieser Stelle gilt mein Dank unserem Elternbeirat mit seinem Vorsitzenden Herrn Zink, die für die Organisation verantwortlich zeichnen. Über eine rege Teilnahme würden wir uns freuen.

3) Einladung zum Musikfest der Mittelschule:

Am Donnerstag, den 13.06.2024 findet das Musikfest der Mittelschule statt. Ankommen ist ab 17.00 Uhr gedacht und das Programm beginnt ab 17.30 Uhr. Dazu hatten die Eltern der Mittelschule bereits am 15.05. eine Abfrage über den Schulmanager erhalten. Sollten Sie sich noch nicht für eine Teilnahme gemeldet haben, dann holen Sie das bitte mit der damaligen Abfrage noch nach. Wir würden uns wirklich freuen, wenn auch diese Veranstaltung gut besucht wird. Die Kinder und Jugendlichen bereiten sich sehr intensiv auf das Fest vor.

4) Bayerische Schulmeisterschaft Mountainbike:

Wir sind sehr stolz darüber, dass wir als MTB-Stützpunkt gemeinsam mit der Realschule Herrieden die Bayerische Schulmeisterschaft im Mountainbike am Bärenloch in Herrieden austragen dürfen. Dies ist eine Ehre für uns und gleichzeitig eine Honorierung unserer Arbeit in den vergangenen Jahren. Die Veranstaltung findet am Donnerstag, den 4.7.

von ca. 11.00-16.00 Uhr statt. Gerne sind uns Zuschauer und Gäste willkommen. Wenn Sie also Interesse haben, die Rennen zu verfolgen, dann kommen Sie gerne in der angegebenen Zeit zum Bärenloch Bikepark. An dieser Stelle möchte ich auch meinen herzlichen Dank allen Akteuren unseres MTB-Stützpunktes aussprechen. Die hervorragende Zusammenarbeit mit der Realschule und der Wolfhardschule, die ebenfalls eine MTB-Gruppe hat, möchte ich natürlich nicht unerwähnt lassen.

Mit freundlichem Gruß

gez. Werner Winter, Rektor